

ASAMBLEA LEGISLATIVA DEL DISTRITO FEDERAL
VII LEGISLATURA



Comisión de Asuntos Laborales y Previsión Social

ACTA CUARTA SESIÓN

Sala de juntas "Benita Galeana"

02 de Agosto de 2016

En la Ciudad de México, siendo las doce horas con veinte minutos, del día dos de agosto del año dos mil dieciséis, encontrándonos reunidos en el salón "Benita Galeana", con la finalidad de llevar a cabo la Cuarta Sesión de Ordinaria, de la Comisión de Asuntos Laborales y Previsión Social de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal, comparecen el C. Diputado Juan Gabriel Corchado Acevedo, en su calidad de Presidente de la Comisión, y promovente de uno de los puntos de acuerdo a dictaminar, el C. Diputado Víctor Hugo Romo Guerra en su calidad de Secretario de la Comisión, la C. Diputada Rebeca Peralta León, los CC. Diputados José Gonzalo Espina Miranda y Luis Gerardo Quijano Morales, en calidad de integrantes de la Comisión; así como asesores, medios de comunicación y público en general, atendiendo al principio de publicidad en la celebración de las sesiones, consagrado en el artículo 21 del Reglamento Interior de las Comisiones de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal. Acto seguido, se procedió a dar lectura y someter a votación el contenido del Orden del Día.-----

Primer Punto.- Lista de Asistencia y Verificación de Quórum.- Por instrucciones de la Presidencia, el C. Diputado Secretario procedió a pasar lista de asistencia, encontrándose presentes los 5 Diputados designados, de los 7 que integran la Comisión de Asuntos Laborales y Previsión Social; en virtud de que existe el quórum establecido en el artículo 25 del Reglamento Interior de las Comisiones de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal se declara abierta la sesión.-----

Segundo Punto.- Lectura y en su caso aprobación del Orden del Día.-----

CUARTA SESIÓN ORDINARIA

1. Lista de Asistencia y verificación del quórum.
2. Lectura y aprobación del Orden del día.
3. Lectura y en su caso aprobación del acta de la sesión anterior.
4. Análisis y discusión de la iniciativa con proyecto de decreto por virtud de la cual se reforma la ley de protección y fomento al empleo del Distrito Federal y diversos artículos de la misma, adecuándola terminológicamente a la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, promovida por el Diputado Juan Gabriel Corchado Acevedo, del partido Nueva Alianza.
5. Sustitución del Secretario Técnico de la Comisión de Asuntos Laborales y Previsión Social.
6. Asuntos Generales.

Tercer punto.- Lectura y en su caso aprobación del Acta de la Tercera Sesión; aprobada.--

Por economía parlamentaria el C. Diputado Presidente, sometió a votación general, se dispense la lectura del dictamen referido en el punto Cuatro, toda vez que con antelación se corrió traslado de los mismos a los integrantes de la Comisión; aprobado.-----

Por instrucciones de la presidencia y en atención al principio de economía parlamentaria, el C. Diputado Secretario, Víctor Hugo Romo Guerra, realizó votación nominal respecto a la aprobación del dictamen enunciado en el orden del día; aprobando por unanimidad los asistentes, desahogándose de esta manera el punto número 4 de la sesión.-----

Quinto Punto.- Sustitución del Secretario Técnico de la Comisión de Asuntos Laborales y Previsión Social.-----

Sexto Punto.- Por instrucciones de la Presidencia, el C. Diputado Secretario pone a consideración si existen asuntos de carácter general a discutir; toma el uso de la palabra el C. Diputado Secretario quien realiza una invitación de parte de la Comisión de Asuntos Laborales y Previsión Social, a la Comisión Interinstitucional de Prevención del Trabajo Infantil, para tener un intercambio de opiniones sobre posibles reformas para la

Handwritten signatures and initials in black ink on the right side of the page, including a large 'V' and several other scribbles.

construcción de una Ley para la prevención del Trabajo Infantil en la Ciudad de México.-----

El C. Diputado Presidente menciona y agradece la participación de todos en la Primera Semana de Seguridad Social convocada desde tribuna por el C. Diputado Victor Hugo Romo.-----

Agotados asuntos que se encontraban en cartera, siendo las doce horas con treinta minutos del día dos de agosto del dos mil dieciséis se dio por concluida la Cuarta Sesión Ordinaria de la Comisión de Asuntos Laborales y Previsión Social, firmando al calce para constancia los que en ella intervinieron.-----



Presidente Diputado Juan Gabriel Corchado Acevedo.



Secretario Diputado Victor Hugo Romo Guerra.



Integrante Diputada Rebeca Peralta León



Integrante Diputado José Gonzalo Espina Miranda.



Integrante

Diputado Luis Gerardo Quijano Morales.